

Concejo Municipal aprobó recursos para sala que albergará mamógrafo fijo en el Hospital de La Ligua

Este miércoles 25 de junio, el Concejo Municipal de La Ligua, presidido por el alcalde Patricio Pallares Valenzuela, aprobó los recursos para construir la sala que albergará un mamógrafo fijo que se instalará en el Hospital Provincial San Agustín de La Ligua.

El alcalde de La Ligua, Patricio Pallares Valenzuela, valoró la aprobación de estos recursos y enfatizó en la urgencia de contar con mayor equipamiento de salud en la Comuna y la provincia de Petorca. **“Todo lo que sea apoyar para mejorar la salud bienvenido sea. Hoy día como comuna de La Ligua nos hacemos cargo de poder aportar con este dinero. Es harta plata y será aportado por la Municipalidad de La Ligua, para así poder concretar el sueño anhelado de tener un mamógrafo fijo en el Hospital de La Ligua. Esta sala viene a complementar la adquisición de la maquinaria y hoy está aprobado por el Concejo Municipal. Esto no sólo ayudará a la comuna de La Ligua, sino que a toda la provincia de Petorca”.**

Anuncio Patrocinado

Este proyecto de habilitación, elaborado por el Servicio de Salud de Viña del Mar Quillota, tiene un costo total de \$154.822.671 y se encuentra ingresado al Gobierno Regional mediante Ord.N°539.

La implementación de este mamógrafo digital en el Hospital Provincial San Agustín de La Ligua contribuirá significativamente a la detección temprana del cáncer de mama, mejorando así la calidad de vida de las mujeres de la comuna de La Ligua y la provincia de Petorca, fortaleciendo la atención de salud en la región de Valparaíso.

Concejo Municipal aprobó recursos para sala que albergará mamógrafo fijo en el Hospital de La Ligua

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**
por WhatsApp



y tú, ¿qué opinas?